

**24 janvier 2012 à COCHIN
CONFERENCE BACLOFENE PAR OLIVIER AMEISEN**

"L'unité de psychiatrie de l'hôpital Tarnier a le plaisir de vous inviter à une conférence du professeur Olivier Ameisen intitulée :

"Guérison de la dépendance à l'alcool et aux autres substances par le baclofène à haute dose"

Le professeur **Olivier Ameisen** a découvert il y a plus de sept ans que le baclofène utilisé à fortes doses pouvait supprimer l'envie impérieuse de boire (craving) et rendre indifférent à l'alcool.

Depuis, de nombreux auteurs ont confirmé cette découverte à travers le monde et de plus en plus de patients sont guéris par le baclofène. Personne d'autre qu'Olivier Ameisen n'est mieux placé pour faire le point sur ce traitement qui est en train de bouleverser la prise en charge des addictions.

La conférence aura lieu le mardi 24 janvier à 12 heures à l'hôpital Cochin, 27 rue du Faubourg Saint-Jacques 75014 Paris, à l'amphithéâtre Jean Dausset (entrée libre)."